



那賀町立相生小学校

あいおい

令和6年度学校便り

NO.38

2025.2発行

発行責任者

谷 多美子

6年生をおくる会2025 2月26日(水)



大きな桃の中から6年が登場



探検で木造校舎の思い出作り



入学前からお世話になりました



どの学年も心がこもった発表



次のリーダーは5年生19名



全員によるアーチで見送り

一年間、相生小学校のリーダーとして学校行事や学校生活全体をリードしてくれた6年生への感謝の気持ちをこめて「6年生お疲れ様会」が開催されました。大きな桃の中から、ポップな「桃太郎パーティ」の曲にのって16名の6年生が入場しました。初めは「学校探検ゲーム」です。スマイル班内のペアで、5年生が考えた問題に答えるために校舎内を「探検」しました。続いて、「無限じゃんけん列車」です。運動会や学習発表会で使ったBGMがゲームを一層盛り上げていました。ゲームの後は、学年ごとに6年生に手作りのプレゼントが贈られました。プレゼントを渡すときには、子どもたちが話合いで決めた創意工夫のあるパフォーマンスも披露されました。限られた時間内に、6年生への感謝の気持ちを伝え、楽しい思い出を作ってもらおうと一生懸命発表する姿に、6年生も笑顔を返していました。6年生からは、来年度用のスマイル班の旗と木製の議題箱が贈られました。卒業した後のさみしさは、6年生とのたくさんの思い出が癒してくれると思います。

毎年恒例 6年生による体育館の水拭き・ワックスがけ

卒業式までの授業日はあと9日となりました。木曜日、会場となる体育館の水拭きを行い、金曜日にワックスがけを行いました。毎年、6年生による奉仕活動ですが、今年は5年生も手伝ってくれました。広い体育館を心を一つに磨いていました。月曜日から卒業式の練習が始まります。教職員・児童が心を一つに準備や練習に取り組み、6年生16名の門出をお祝いしたいと思います。

